
（全国古民家再生協会 岐阜支部 合同例会）議事録 

記録日：2019 年 6 月 4 日 

記録者： 吉田良子 

団体名 一般社団法人全国古民家再生協会岐阜第一支部・第二支部 

開催日時 2019 年 6 月 4 日（水）7：00～20：30 

開催場所 ハートフルスクエア G 

出席者 
大下竜一、吉田雅一、吉田良子、足立工務店、きららホーム井上、ピュアホーム

堀、アウル高橋 

議事 １， 開会宣言               支部長 大下竜一 
２， 出席者確認              支部長 大下竜一 
３， 支部長挨拶              支部長 大下竜一 
４， 前回議事録の確認           支部長 大下竜一 
５， 議題並びに資料の確認         支部長 大下竜一 
６， 事務局報告事項            支部長 大下竜一 
７， 支部報告事項            副支部長 吉田良子 

① 瑞穂市長への訪問について 5 月 30 日 
空き家対策会議（瑞穂市 3 月に行われた分）を踏まえて、 
古民家再生協会のできることをお伝えした。 
＝空き家にすべき建物かどうかの判断・文化価値的判断 
→都市開発課と駅前開発部門に 6/6 アポイント 
 

② 養老町との空き家勉強会の件 
養老町とタイアップして、区長 11 人と養老町長、その他 130 余名に講

義。（NPO 法人養老ユニオン住宅 堀さん高橋さん） 
→古民家再生協会に所属する再築士・堀さんと一般会員の高橋さんが 
これから 1 年かけて、養老町全区民に各地区で勉強会を開く。 
→いまは、町の意向もあり、「NPO 法人養老ユニオン住宅」が代表講義者

として講義する。（過去に 養老町全戸を空き家調査した実績から認めら

れた。） 
→講義内容は「空き家にしないための」心構え・税制・ 
 

③ 養老の千歳楼の再生・活用活性化について     
・推進協会の岩下さんが、ちょうど千歳楼が欲しい人がいるとのこと。 
・オーナーは、売って、経営権を手放してもいいから建物を残したい。 
・工事見積をし、全体の金額を出してから次のステップに進めていく。 
 

④ 7/6 土、古民家鑑定を行う。加茂郡八百津町にて。 
 

⑤ 10 月 19 日か 11 月 2 日に令和の大工棟梁検定を行う。 

東海職業技能大学校にて。予約確認中。 

 

⑥ 11 月の中部地区大会、会場は、千歳楼プロジェクトが進む場合は千歳楼

にする。でなければ違う場所にする。 

 

⑦ 6/18 井上顧問…関ケ原総合企画課～養老町長と千歳楼の話 

6/19      飛騨市と協定の話 



 


